



**COMMUNIQUE DE PRESSE  
SUR LA VISITE DU PREMIER MINISTRE A ROME**

---

Arrivé le lundi 02 juin 2008 à Rome, en Italie, le Premier Ministre, Son Excellence Monsieur SORO Kigbafori Guillaume, a pris part à l'ouverture de la Conférence de haut niveau sur la sécurité alimentaire mondiale et les défis des bioénergies et du changement climatique, organisée par l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO).

Le Premier Ministre, qui représentait le Chef de l'Etat, Son Excellence Monsieur Laurent Gbagbo à cette conférence de haut niveau sur les défis de la Sécurité alimentaire, a présenté la situation alimentaire de la Côte d'Ivoire, matérialisée par un niveau très élevé des importations de céréales, notamment le riz et une forte dépendance vis-à-vis des importations des produits d'origine animale.

Le Premier Ministre a appelé la Communauté internationale à aider la Côte d'Ivoire pour la mise en œuvre du plan national de développement de l'irrigation et pour le développement du programme national de relance de la production rizicole, visant à atteindre l'autosuffisance alimentaire à l'horizon 2012.

Après son intervention à la tribune de la Conférence de haut niveau sur la sécurité alimentaire mondiale et les défis des bioénergies et du changement climatique, le Premier Ministre, Son Excellence Monsieur SORO Kigbafori Guillaume a quitté Rome pour Bruxelles en Belgique, où il est arrivé le mardi 03 juin 2008 peu avant 19 heures GMT, en compagnie de Messieurs Amadou Gon Coulibaly, Ministre de l'Agriculture et Charles Koffi Diby, Ministre de l'Economie et des Finances.

**Fait à Bruxelles, le 04 juin 2008**

**Le Conseiller Spécial chargé de  
la Communication et des Médias**



**Alain LOBOGNON**